



Die Kappl rockt – Ansturm auf die Popkonzerte mit den Troglauer Buam und AC/DX.



Über 400 Wallfahrer und zehn Priester feierten mit Altabt Thomas Denter am 12. August den 300. Weihetag der Kappl.



Josef Reidl, Manfred Brunner und Robert Trempl spielten die Planung der Kapplkirche durch Georg Dientzenhofer und Pfarrer Paul Eckart nach.



Die Waldsassener Schulen richten einen Malwettbewerb „Die Kappl aus der Sicht berühmter Maler“ aus – ein Siegerbild.



Das Abschlusskonzert der Waldsassener Singwoche fand in diesem Jahr in der Kapplkirche statt.



Beim historischen Kappljahrmarkt fanden die Kräuterbüschel des katholischen Frauenbundes reißenden Absatz.